

sainte. Je promis alors à sainte Anne de faire publier ma guérison dans votre excellent *Bulletin* si elle daignait me l'obtenir.

A mon retour, et même pendant le trajet, je pus faire quelques pas sans le secours de personne, ce que ja n'avais pas fait depuis longtemps. Cela me surprit d'autant plus que, par suite d'une infirmité, je marche habituellement avec une canne. Depuis ce jour j'ai toujours été de mieux en mieux, tellement que je puis vaquer à mes occupations ordinaires. Je suis convaincu que je dois ma guérison à la bonne sainte Anne.

Puisse ce faible témoignage de ma reconnaissance augmenter de plus en plus la confiance et la dévotion envers la grande sainte Anne!

Narcisse Valcourt.

*Salem.*—Ma mère souffrait depuis longtemps d'une maladie de langueur qui diminuait sensiblement ses forces. Voyant que les remèdes qu'elle prenait ne produisaient aucun effet, je fis une neuvaine à sainte Anne, pleine de confiance en sa grande bonté. Ma prière a été exaucée, car maintenant ma mère se porte bien et ses forces augmentent de jour en jour.

Amour et confiance à sainte Anne.

R. T.

*St Fabien.*—Depuis longtemps je souffrais d'un violent mal de dents sans pouvoir éprouver aucun soulagement. J'eus alors recours à la bonne sainte Anne, en promettant que si elle me guérissait, je ferais inscrire ma guérison dans le *Messenger*.

Je rends mille actions de grâces à cette grande sainte de m'avoir délivrée d'un mal aussi souffrant, ainsi que d'un mal de tête dont j'étais souvent affligée!

S. B.